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An den 
Vorsitzenden des Ausschusses 

für Planung und Verkehr  
Herrn Ingo Steiner  
im Hause 

 
 

nachrichtlich 
Landrat, Fraktionen 
 

 
 

 02.04.2019 
 
 

 
Antrag  

Beschlussvorschlag zum Top3 "RadPendlerRouten" der gemeinsamen 
Sitzung der Planungs- und Verkehrsausschüsse der Stadt Bonn und des 
Rhein-Sieg-Kreises am 04.04.2019 

 
 

Sehr geehrter Herr Steiner,  
 
die SPD-Kreistagsfraktion beantragt folgende Beschlussvorlage in der gemeinsamen 

Sitzung der Planungs- und Verkehrsausschüsse der Stadt Bonn und des Rhein-Sieg-
Kreises am 04.04.2019 für den Top 3 „RadPendlerRouten“ zu verabschieden:  

 
Die Beschlussfassung aus der letzten gemeinsamen Sitzung zu Top 6 wird erneuert 
und bekräftigt. Die Planungsausschüsse Bonn und Rhein-Sieg verfolgen weiter das 

Ziel, kurzfristig – bis 2020 - Radpendlerrouten zu realisieren. 

Die kommunalen Verwaltungen, deren Rückmeldung noch aussteht, werden 
aufgefordert, innerhalb der nächsten vier Wochen eine Stellungnahme abzugeben. 

Der Ausschuss bittet Kreis- und Bonner Stadtverwaltung darum, bis Ende Mai 
schriftlich mitzuteilen, wie eine Umsetzung des Konzepts des ADFC oder die 
Realisierung alternativer Radwegeverbindungen, die zum Pendeln geeignet (d.h. 

relativ sicher und zügig befahrbar) sind, kurzfristig – bis 2020 – realisiert werden 
kann. 

Die Verwaltung des Rhein-Sieg-Kreises möge auf ihre beteiligten Kommunen 

erneut einwirken, zeitnah alle Voraussetzungen zu schaffen, damit die 
vorgeschlagenen Routen des ADFC umgesetzt werden können.  
 

Begründung  
Ein entsprechender Arbeits- und Zeitplan wurde ja bereits im Herbst 2018 mit 
Vorlage für die heutige Sitzung beschlossen, konnte aber nicht realisiert werden. 
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Wir möchten ein Signal für alle geben, die mit Fahrrädern jeglicher Art unterwegs 

sind und beruflich pendeln, dass hier auf schnellem Wege Verbesserungen der 
bestehenden Verbindungen möglich sind. 

Langfristig streben wir einen höheren Standard an, kurzfristig tun wir das, was an 

Verbesserungen möglich ist. 

 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 

gez. Dietmar Tendler, Ute Krupp, Tobias Leuning (SKB) und Fraktion  
 

 
f. d. R. 
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